

Die Mitglieder der Künstlergilde Wels laden Sie und Ihre Freunde zur Eröffnung der Ausstellung herzlich ein.

Marion Kilianowitsch
Walter Kainz
Thomas Weber

AugenWeide

Eröffnung:

Mittwoch, 3. September 2014, 19 Uhr
in der Galerie Forum Wels,
Volksbank-Haus, Stadtplatz 8,
Eingang Traungasse

Begrüßung:

Wolfgang M. Reiter
Leiter der Galerie Forum KGW

Zur Ausstellung spricht:

Ing. Gerhard Bruckmüller
Bürgermeister der Gemeinde Weibern

Dauer der Ausstellung:

4. 9. - 27. 9. 2014

Öffnungszeiten:

Mi - Fr 16.00 - 19.00 Uhr
Sa 10.00 - 12.00 Uhr

www.galerie-forum.at
www.facebook.com/galerieforum

Die drei Künstler aus dem Innviertel suchen ihr Augenfutter auf ganz unterschiedlichen Weiden. Was sie verbindet, ist ihr Anspruch an das Endprodukt ihrer haptisch-visuellen Streifzüge.

Marion Kilianowitsch, zeigt geschweißte Bilder auf Stahl, Walter Kainz stellt Blütenkulpturen und Malerei aus und von Thomas Weber werden Objekte aus Fundstücken und grafische Schwarz-Weiß-Arbeiten auf Papier zu sehen sein.



Foto: Gerhard Bruckmüller